
３３３３月記者懇談会月記者懇談会月記者懇談会月記者懇談会    

 

平成 28 年 3 月 22 日 

 午後 1時 10 分 203 会議室 

 

 

 

 

町長月間予定町長月間予定町長月間予定町長月間予定    

 スケジュール確認 
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  ・日時 4月 24 日（日） 

  ・場所 萱野高原 

 

ながた自然公園リニューアルオープン
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平成 26 年から実施したリニューアル工事が 3月末で完了。工事の完了と施設の安全を

祈願し「ながた自然公園開き」を行う。 

・日時 4月 9日（土）11：00 

  ・場所 ながた７２マレット 自然公園コース 

 

Q．ウォーキングコースの延長は。 

A．約 4,000ｍ。外周が 3,300ｍ。高低差が 100ｍあるため標柱を打つ予定。 

Q．オープンの日はいつか。 

A．公園は 4月 9日、キャビンは 4月上旬を予定。 

Q．遊歩道の案内予定は。 

A．案内看板を数か所に設置するほか、標柱をたて方向、距離を表示予定。またウォー

キングマップを作成する。高低差があるコースを売りにしたい。 

 

上伊那北部観光連絡協議会

上伊那北部観光連絡協議会上伊那北部観光連絡協議会

上伊那北部観光連絡協議会について【産業振興課
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箕輪町・辰野町・南箕輪村の上伊那北部３町村で連携して観光 PR を行っている当協議

会事務局が平成 28年度は箕輪町となります。4月 13 日（水）総会を開催予定しています。 

 

 

出席者：信濃毎日新聞、中日新聞、長野日報、みのわ新聞、伊那ケーブルテレビ 

事務局：三井室長、藤澤係長、清水 



春の天体観測会
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  博物館講座の中で人気がある講座。天気が一年で一番安定している４月下旬に開催。

天体望遠鏡を 2～3台設置予定。 

・日時 4月 28 日（木）19：00～20：30 

  ・場所 博物館前庭 

 

ガリレオ工房科学のおはなし

ガリレオ工房科学のおはなしガリレオ工房科学のおはなし
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  ・日時 4月 30 日（土）10：00～11：30 

  ・場所 箕輪町図書館 なごみ～な 

  ・講師 土井美香子氏（NPO 法人ガリレオ工房理事） 

      瀧上 豊氏（関東学園大学教授） 

   なお、同日 13時から講師の瀧上豊氏による長野県の自然災害講演会を地域交流セン

ターで行います。 
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・特集記事…新年度予算について紹介 

 

  

 

町長コメント町長コメント町長コメント町長コメント    

 平成 28年度振興計画がスタートした。また、地方創生加速化交付金の内示があり、申請

どおりもらうことができた。「大型商業施設による新しいコミュニティ創出事業」60,234千

円、「「信州・上伊那」の地域力向上推進事業」10,677 千円満額内示となった。平成 27年度

予算では、一般財源を充ててあるので、これを振替えるため３月 29 日に臨時議会を行う。 

 ３月に町内 19社の中小企業を訪問させてもらった。ものづくりの町がどんな状況かみた。

景気の波が大きく先行きがわからないため、設備投資や雇用に踏み切れないでいるようで

あった。町として工業系に力を入れていかないといけない、民間と行政が関わらないと伸

びないと感じた。雇用は大企業に集中している。地域力を低下させてしまわないためには、

若者、女性の雇用が必要だと感じた。 

 

 

次回 ４月２１日（木）午前１１時から ２０３会議室 


